
◦ロータリーソング◦

ソングリーダー
松本　博士君

◦ゲ ス ト 紹 介◦

米山奨学生

ジョセリン・ネオ・ワンティンさん

◦会　長　挨　拶◦

会長　谷本　宏太郎君

今日は、週末に静岡第３グループの会長幹事会

が開かれました。その際に、すでに皆さんに

メール配信にてご案内のとおり、静岡県地域外

交局より駐日ロシア大使の講演会に参加して欲

しいというお願いがありました。駐日ロシア大

使のミハエル・ガルージン氏より、静岡の著名

人に是非とも会いたいという要望があり、静岡

県としてはガルージン大使を歓迎したいという

ことで、急遽、国際ロータリー２６２０地区静

岡第３グループと静岡県の共催で駐日ロシア大

使の講演会を今週９日の木曜日の朝１０時から

一時間、葵タワーのブケトーカイさんで実施す

ることになりました。ガルージン駐日大使は前

日に川勝知事を表敬訪問し、当日の午後には下

田に行かれるということですので、１１時を過
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ぎて時間が延長されることはありません。大使

は１９６０年生まれで５歳から５年間日本で暮

らし、その後大学時代に創価大学に留学してい

るため、日本語が堪能でソ連代から３度外交官

として日本で勤務した経験があり、通訳をして

いましたので言葉の問題はありません。ぜひと

も参加をお願いします。また、静岡第３グルー

プのＩＭで各クラブの紹介をするために今日の

総会後に撮影をします。今日は時間がないので、

挨拶は割愛します。

◦委  員  会  報  告◦

親睦ゴルフ小委員会　深澤　一浩君

１２月１９日（日）に第２回

静岡ロータリークラブ親睦ゴ

ルフコンペを開催する予定と

なっています。本日ご案内を

発送させて頂いておりますが、内容確認して頂

いて間違いがあれば事務局までご連絡頂きたい

と思います。今のところ７組２６名の方にエン

トリーして頂いて、その内６名の方が初参加と

いう事ですので大いに親睦を深めたいと思いま

す。あと２名参加可能ですので是非エントリー

お願いします。なお、今回からダブルペリア方

式で上限が有りませんので、どなたにも優勝の

チャンスが有りますので是非積極的なご参加を

お願いします。あとは１９日晴れますように

祈っています。

◦幹　事　報　告◦

幹事　木村　絵美君

１２月９日　１０時から葵タワー４階で駐日ロ

シア連邦特命全権大使　ミハイル・ガルージン

氏の講演会が開催されます。参加される方は、

私か会長又は事務局の富永さんへ今日中にご連

絡下さい。ＩＭでの各クラブ紹介の写真撮影を

例会後に行います。また。ＩＭ事業で過去の動

画と写真を出してほしいとの話がありました、

特に特別支援学校の秋祭りの動画・写真を持っ

ている方はご連絡下さい。次回例会は１２月

１３日、夜間例会クリスマス家族会です、６時

から当会場で開催されます。

◦お  め  で  と  う◦

【誕生日祝い】

●●月●●日　伊藤　博さん

【結婚記念日】

●●月●●日　山本　芳司さん・温子さん

●●月●●日　望月　正嗣さん・靖子さん

◦ス　マ　イ　ル◦

三浦　孝文君

先週のクラブフォーラムでは「見るに見かねて」

の数々のご支援を賜りましたので、お礼とお詫

びと反省を込めてスマイルさせて頂きます。再

度のご案内ですが、本番は２０２３年５月のメ

ルボルン、皆さんで乗り込みたい、下見先は

２０２２年６月のヒューストンであります。宜

しくお願い致します。

伊藤　博君

カレンダーに「ゴミの日」と丸つけられた誕生

日！藤井聡太君が史上最年少で４冠達成！わた

くしも、年取りましたが４冠達成しました！体



が動カン、頭が働カン、記憶が続カン、何事も

思うようにいカン！

水谷　学君

結婚記念日のお花ありがとうございました。先

日、実家に戻った際に、まだ美しく花開いてお

りましたお礼が遅くなりましたが、スマイルさ

せて頂きます。

石塚　直美君

ローソンのクリスマスケーキとおせちのご案内

をＢＯＸに入れさせて頂きました。今年はゴ

ディバとコラボのノエルショコラなんと４千円

代でお楽しみ頂けます。１９日～２５日と１Ｗ

対応しております。ご利用いただき易いかと思

います、また、おせち１万代～３万代とリーズ

ナブルな価格です、近頃の家飲み需要にピッタ

リのおつまみおせちがオススメ、ペットと一緒

の方にはワンちゃん用のおせちもとりそろえて

おります、申し込み方法は用紙に記入のうえ次

週例会で私にお渡し下さい、もちろん今週大歓

迎でございます。

満席スマイル

６番梅原さんテーブル、８番石松さんテーブル、

１０番松本さんテーブル、１４番小林さんテー

ブル、１７番川辺さんテーブル、２０番小川さ

んテーブル。

◦出　席　報　告◦

例会日 全会員数
（出席計算人数）

出 席
会 員 数

欠 席
会員数

暫 定
出席率

12/6 105（104）
58 名

現地 56 名
Zoom 2名

47 名 55.76％

欠席した方は年度内にメイクアップしましょう！

なお、国際ロータリー理事会の決定事項に則り、それに

変更が無い場合は全会員出席扱いとします。

（

（

◦年　次　総　会◦

議事進行　会長　谷本　宏太郎君

【議案】・次年度の理事・幹事・会計の選出

　　　・次次年度会長の選出

〇１号議案　次年度の理事・幹事・会計の選出

望月会長エレクトより次年度の理事・幹事・会

計の候補者説明が行われ、本総会で選出の可否

を諮り、満場一致で承認。

次年度、理事・幹事・会計の挨拶

クラブ管理運営常任委員長　深澤　一浩君

平成３０年１月５日に入会し

て丸４年、この間いろんな出会

いや、普段経験できない体験を

させて頂き、日々の仕事の中で

も皆さんにかわいがっていただき、ロータリー

の事は本当にありがたいなという気持ちでいっ

ぱいでございます。ご承認いただいたことを御

礼申し上げますと共に来年一年、精一杯恩返し

できるように一生懸命頑張ってまいります。

会員増強常任委員長　石川　雅章君

昨年の今頃入会させて頂きま

して、まだ１年足らずの私に

お声がけ頂きまして本当に私

で良いのかと思いました。し

かし、昨年入会前に坂上さんから、もしこのよ

うな事を頼まれたら「イエスかハイ」で答える

様ご指導いただき、望月さんから電話を頂いた

時に、精一杯頑張らせて頂きますとお答えさせ

て頂きました。一生懸命頑張りますのでどうぞ

宜しくお願い致します。

公共イメージ向上常任委員長　川﨑　裕司君

先日、望月さんから連絡頂き

まして、まさかと思い一度ス

ルーしましたが、再度電話が

ありこれは何かあると思い連



絡しましたらやはりこの様な状況でした、でも

せっかく指名頂けるのであれば頑張っていきた

いと思います、少しでも静岡ロータリーの為に

なるような事が出来たらと思っています、皆さ

ん宜しくお願いします。

奉仕プロジェクト常任委員長　寺戸　常剛君

一か月前くらいに望月さんか

ら連絡がり、「ハイかイエス」

しかないという事でお受けい

たしました。ご承認ありがと

うございます。奉仕プロジェクト常任委員会と

いうのは、５つの奉仕部門（クラブ奉仕、職業

奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕）の常

任委員会になります、皆さんのお力添えで是非

来年は素晴らしい事業が出来るようにお願い申

し上げます。

ロータリー財団米山常任委員長

瀧上　恵美子君

この様な大役をお受けできる

か考える時間を頂いたのです

が、今まではゴルフや飲み会

で遊んでいただいているばか

りでしたので、次年度こそは少しでもお役に立

てるよう頑張りたいと思います、どうぞ宜しく

お願い致します。

幹事　藤田　博久君

ご承認ありがとうございまし

た。ここ数年コロナウイルス

で会の運営等々結構難しい状

態でしたが、来年どういう状

況か分かりませんが精一杯皆様にとってロータ

リークラブが役立つものになるよう運営してい

きたいと思います、是非ご協力を宜しくお願い

致します。

会計　山田　知広君

ご承認いただきましてありが

とうございます。私の所に電

話があった時には「ハイかイ

エス」と答えるまでも無く、

山田君は会計幹事だからとご指名を頂きまし

た。振り返ると植松会長の時代から７年目の会

計幹事をむかえています、これも会計職という

事もありますけど、皆様の大事なお金を適切に

管理して正しく簡単に報告が出来ている評価の

表れだと思っております、次年度におきまして

も適切な会計を務めますのでどうぞ宜しくお願

いします。

〇２号議案　次次年度会長の選出

次次年度の会長について細則に則り、１カ月前

に開催の会長経験者による指名委員会により、

平尾清さんを指名。本総会で選出の可否を諮り、

満場一致で承認。

次次年度会長挨拶　平尾　清君

ご承認ありがとうございまし

た。この話を頂いた時の率直

な感想は、絶対当たる事の無

い悪いくじを引かされ当たっ

たような気分でした、と言うのは、谷本現会長

から来年望月さんへとどんどん若返りを図って

いくなかで、一回りくらい上の私の所に役がま

わってきてちょっと驚いています。今まではお

昼にご飯を食べ、ゴルフを楽しみ時々親睦委員

会の会合に出てお酒を酌み交わすという極めて

平均的なロータリーライフを過ごす平均的なメ

ンバーでしたが、ご承認い頂いた以上は、再来

年のことなのでまだピン来ないのですが、もう

一回ロータリーの成り立ちから在り方その他

を、勉強しなおそうかと考えている所です。今

日はどうもありがとうございました。


